

Opel bekommt sieben „Plus X Award“

Opel erhielt beim renommierten Innovationswettbewerbs „Plus X Award“ sieben Preise. Beim weltgrößten Wettbewerb für Produkte aus dem Technologie-, Sport- und Lifestylebereich wurden das Cabrio Cascada, der Mokka und der Adam ausgezeichnet.

Gleich fünf Auszeichnungen gingen an den Opel Adam. Die international besetzte Jury – über 130 Fachjournalisten und Persönlichkeiten aus 25 Branchen – vergaben das Gütesiegel für Bedienkomfort, Design, High Quality und Innovation. Sie zeichnen das moderne Aussehen, die Premium-Technologien, die umfassenden Individualisierungsmöglichkeiten und das Flexfix-Fahrradträgersystem des Kleinwagen aus. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Opel Adam.



Opel Cascada.



Opel Mokka.